

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 23 de Septiembre de 2017.

Elosegi, Crespo y Olazabal están preparando en Pau el Mundial de la próxima semana

[I.A.](#) IRUN. Sábado, 23 septiembre 2017, 00:20 El próximo martes arrancará en Pau el Campeonato del Mundo de aguas bravas, en el que en la modalidad de slalom habrá tres representantes de Santiagotarrak. Se trata de Ander Elosegi, que lleva muchos años entre los mejores de C-1, Joan Crespo, que está completando una muy buena temporada en K-1, y Klara Olazabal, que está empezando a despuntar en C-1.

Los tres se encuentran desde el pasado martes entrenando en un canal que conocen bien, pues acuden a menudo a él para entrenamientos y concentraciones.

Junto con ellos y formando parte del staff de la Federación Española de Piragüismo se encuentran también Xabi Taberna como jefe de entrenadores, el entrenador Ander Díez e Iñaki Gómez, responsable del análisis técnico de la competición.

Además del slalom, en Pau se disputará también el Mundial de descenso, una prueba para la que está clasificada la irundarra Paula Grijalba.